

Kurzbericht zur Frühjahrs-Distriktsversammlung am 9. März 2024

Am Samstag vor gut einer Woche trafen sich die Vertreter der oberbayerischen Ortsverbände, die Referenten und einige Gäste auf Einladung des OV Rosenheim, C14, im Gasthof Höhensteiger zur Distriktsversammlung.

Auf der Gästeliste stand auch unser DARC-Vorstandsvorsitzender Christian Entsfellner, DL3MBG.

Der Distriktsvorsitzende Manfred Lauterborn, DK2PZ, begrüßte die Versammlung und erläuterte das Prinzip der verschiedenen Ehrennadeln für Mitglieder des DARC.

Harald Wickenhäuser, DK1OP, hat viele Jahre das Referat EMV bekleidet, und sich damit die Silberne Ehrennadel des DARC verdient. Er sucht seit geraumer Zeit einen Nachfolger im Amt.

Nun folgten die Berichte der Referenten und von einigen Ortsverbänden.

Heike Drechsler, DL3HD, hat inzwischen neue Mitarbeiterinnen im YL-Referat des DARC und wird deshalb für weitere 3 Jahre dort zur Verfügung stehen.

Das Sondercall DL100RADIO war sehr erfolgreich in der Luft, und das 100-jährige Jubiläum des Rundfunks in Deutschland war auch der Anlass für die Gedenktafel am Kollhoff-Tower in Berlin, die vom DARC gestiftet und Ende Oktober 2023 enthüllt wurde.

Bei einigen öffentlichen Terminen in München wird auch in diesem Jahr der Amateurfunk aktiv sein: MiniMünchen vom 29. Juli bis 16. August, beim Zamanand-Festival am 1. und 2. Juni sowie 14. und 15. September, und im Deutschen Museum beim „Türöffner-Tag der Maus“ und der Langen Nacht im Oktober.

Breiten Raum nahm die Preisverleihung für die Clubmeisterschaft 2023 ein. Die 6 Pokale für die beiden Kategorien Classic und Open gingen an die Ortsverbände Dachau, C06, München-Nord, C12, und Vaterstetten, C01.

Christian Entsfellner erinnerte an die DARC-Ausbildung mit 50 Ohm, die zugehörigen Vorträge auf YouTube, und die verfügbaren Folien für Ausbilder.

Am 15. Mai startet die Landesgartenschau in Kirchheim östlich von München, und die 11. Klasse am Gymnasium plant im P-Seminar einen Planetenweg. Der OV C11 hat sich bereit die Venus reserviert, selbstverständlich mit der deutlichen Erwähnung des Amateurfunks auf der Tafel mit den Daten des Planeten.

Es hat sich bei dieser Distriktsversammlung wieder gezeigt, dass großer Gesprächsbedarf besteht zwischen Funkamateuren. Das wurde in kleinen Gruppen während der Pausen intensiv genutzt.

Das Datum für die Herbstversammlung ist festgelegt auf Samstag, 9. November 2024.

Alfred Fröschl, DL8FA